

3月1日

3月1日（木）、前日より悪天候が心配された天気も、朝を迎えると春の訪れを感じる暖かな風と清らか光のさす中での卒業式となりました。そして、体育館において多数の来賓のご臨席のもと、3年生315名はそれぞれの思い出と希望を胸一杯に、堂々とした凛々しい姿で巣立っていきました。これも地域の皆さま方に見守られ、支えられてのことに感謝申し上げます。また、卒業生たちの未来が希望と幸福に満ちた日々でありますようにと祈念いたします。

そして、在校生は卒業生の背を見て、目標を新たにしましたことでしょう。先輩を超える活躍に期待します。

○自然研究会

2月10日（土）に第66回三重生物研究発表会が三重県総合博物館において開催され、発表テーマ「四日市西部丘陵地帯で繁殖するフクロウの給餌特性」が知事賞、「巣箱掛けによるフクロウ保護活動の課題と対策」が三重県教育委員会賞を受賞しました。



○合唱部

2月3日（土）に津リージョンお城ホールにおいて、第29回三重県合唱アンサンブルコンテストが開催され、四日市西高等学校合唱部Aが銀賞、四日市西高等学校合唱部Bが銅賞を受賞しました。

○女子サッカー部

平成30年1月27日（土）、2月3日（土）2月4日（日）の3日間にわたり平成29年度高校女子サッカー新人大会が開催され、次の結果を収めました。ご声援ありがとうございました。

準決勝 対 津田学園 ○ 1 - 0

決勝 対 三重高校 ● 0 - 3

結果：準優勝（3年連続）